

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
so schnell ist wieder ein Jahr vergangen. Gefühlt ist die Organisation der letztjährigen Abiturfeier noch gar nicht lange vorbei, da steht schon wieder die der nächsten an: Auch dieses Jahr wird es, hoffentlich zum letzten Mal, keine normale Abiturfeier werden. Nachdem wir im letzten Jahr die Zeugnisverleihung für einen kleineren Teil der Abiturienten und Abiturientinnen in der Aula und für den größeren im Autokino Hattingen zumindest ein wenig besonders haben gestalten können, wird die Ausrichtung der diesjährigen Feierlichkeiten davon abhängen, wie sich die Inzidenzzahlen im Ennepe-Ruhr-Kreis entwickeln und welche Möglichkeiten sich hieraus für uns ergeben.

Nach den letzten Abiturklausuren in dieser Woche stehen nächste Woche „nur noch“ die mündlichen Viertfachprüfungen an, für die ich allen Abiturientinnen und Abiturienten viel Erfolg wünsche. Ich möchte daran erinnern, dass am Mittwoch, den 26.05.2021, für die Sekundarstufe I kein Unterricht stattfindet, während in der EF die Englischklausuren und in der Q1 Leistungsklausuren geschrieben werden. Sollten Sie für Ihr Kind unbedingt eine Notbetreuung benötigen, so informieren Sie mich bitte bis Dienstag, den 25.05.2021, per Mail.

Digitalisierung am GyHo

In der Schulkonferenz am 29.04.2021 wurde beschlossen, dass das Lernmanagementsystem *itslearning* bis auf Weiteres am GyHo genutzt werden wird. Dennoch nimmt Frau Kocyigit an Fortbildungen zu *logineo* teil, damit wir hier auf dem Laufenden bleiben und unter Umständen in Zukunft zu dem System des Landes NRW wechseln können, das derzeit jedoch einfach noch nicht alle die Funktionen bietet, die wir von *itslearning* gewohnt sind.

Darüber hinaus wurde ebenfalls beschlossen, dass zum nächsten Schuljahr in den Jahrgangsstufen 7 und EF flächendeckend iPads eingeführt werden. Die erforderlichen Geräte müssen in der Regel von den Eltern angeschafft werden. Wir haben einige Geräte von der Stadt erhalten, die wir ggf. an Schülerinnen und Schüler entleihen können. Bitte beachten Sie, dass auf solchen entliehenen Geräten ausschließlich die von der Schule vorgesehenen Apps installiert und diese zudem ausschließlich für den Unterricht gebraucht werden dürfen. Eine private Nutzung dieser Geräte ist untersagt. Leider haben wir von der Stadt nicht genügend Geräte erhalten, um eine große Anzahl an Schülerinnen und Schülern, oder gar eine gesamte Jahrgangsstufe, mit solchen Leihgeräten zu versorgen. Ausgeliehen werden diese in erster Linie also an die Kinder der Familien, denen es aufgrund ihrer wirtschaftlichen Situation derzeit nicht möglich ist, mit einem eigenen iPad am Unterricht teilzunehmen.

Die schrittweise, sicherlich im Hinblick auf die Zukunft Ihrer Kinder wichtige Digitalisierung des Unterrichts mithilfe von iPads kann also nur gelingen, wenn Sie als Eltern Ihre Kinder mit eigenen Geräten am Unterricht teilnehmen lassen und dabei auch dazu bereit sind, die notwendigen Beschränkungen für das Verwenden des Privatgeräts während der Schulzeit zu akzeptieren. Aus diesem Grund bitten wir in jedem Einzelfall um ein vertrauensvolles Gespräch, wenn aus nachvollziehbaren Gründen ein Gerät von der Schule entliehen werden soll.

Medienbeitrag

Nach dem Beschluss der Schulkonferenz, das LMS *itslearning* weiterzuführen, werden wir nun auch wieder den Medienbeitrag für das kommende Schuljahr einsammeln. Ihre Kinder müssten in dieser Woche einen Brief mit nach Hause bekommen haben, in dem um die Überweisung von 12 € pro Kind gebeten wird. Bitte sprechen Sie mich an, wenn Ihnen gerade auch bei mehreren Kindern in dieser Situation die Überweisung dieses Betrags nicht möglich sein sollte.

Ausblick auf den Präsenzunterricht ab dem 31.05.2021

Nach Ankündigung des Ministerpräsidenten Herrn Laschet und der Schulministerin Frau Gebauer werden wir ab dem 31.05.2021 wieder Präsenzunterricht mit allen Schülerinnen und Schülern gleichzeitig vor Ort durchführen. Dies bedeutet, dass wieder bis zu 30 Schülerinnen und Schüler in einem Klassenraum gleichzeitig unterrichtet werden. Gemäß der Ankündigung werden aber sowohl die Testpflicht als auch die Pflicht zum Tragen der Maske erhalten bleiben. Das bedeutet auch, dass weiterhin Schülerinnen und Schüler, die sich nicht selbst oder aber in einem anerkannten Testzentrum testen, nicht am Unterricht teilnehmen dürfen. Wir müssen prüfen, ob eine Einbindung in den Präsenzunterricht über eine Zuschaltung per Videokonferenz möglich ist, oder es dann nur noch eine Beschulung über *itslearning* geben kann. Ich hoffe, Ihnen am nächsten Wochenende genauere Informationen zum weiteren Vorgehen geben zu können.

Preisverleihung des Wettbewerbs

Nach etwas längerer Zeit kann ich nun die Preise - einen 50 €-Gutschein einer Hattinger Buchhandlung - für die jeweils ersten fünf Plätze des Bilder- und Comic-Wettbewerb ausgeben. Aufgrund der Situation wird es keine allgemeine Preisverleihung geben; stattdessen werden die Klassenleitungen die Gewinnerinnen und Gewinner angemessen würdigen und die Preise überreichen. Die Bilder können weiterhin im *itslearning*-Ordner angeschaut werden, die ersten Plätze auch auf unserer Homepage.

Elternsprechtag am 19.05.2021

Der Elternsprechtag über Teams oder Telefon hat augenscheinlich recht gut funktioniert. Ich danke allen Beteiligten für ihren Einsatz und ihre Geduld. Darüber hinaus hoffe ich, dass wir dieses Verfahren nicht optimieren müssen, da es zwar der erste, aber hoffentlich auch der einzige digitale Elternsprechtag war.

Nun werden wir alle uns doch hoffentlich noch fünf Wochen im vollständigen Präsenzunterricht sehen. Mit den Selbsttests, die schon fast zur Routine geworden sind und nun auch schon im Großen und Ganzen ohne Anleitung durchgeführt werden können, und auch den sinkenden Inzidenzzahlen nähert sich das Schulleben wieder der Normalität an. Ich hoffe, dass dies ein gutes Zeichen darstellt, sodass wir dann nach den Sommerferien wieder in ein "normales" Schuljahr starten können.

Für das lange Pfingstwochenende wünsche ich Ihnen und euch trotz des nicht so schönen Wetters Entspannung, so dass Sie bzw. ihr ein wenig vom Alltag abschalten können/könnt; vor allem aber wünsche ich: bleiben Sie, bleibt gesund

Ihr und euer

